



## Projet Educatif Artistique et Culturel "Au tour de la danse" : le spectacle final

publié le 04/05/2018

Mercredi 2 mai 2018 de 10h à 11h, l'ensemble des élèves du niveau 5ème donnait à voir des chorégraphies Hip Hop apprises tout au long de l'année ou improvisées sur le moment quai de la Georgette (face à l'aquarium) : un moment éducatif et festif (le public était de la partie) fruit d'un travail entre le CCN (Centre Chorégraphique National) et le Collège Guiton avec l'aide du Foyer Socio Educatif du collège et du Conseil Départemental 17.

Une expérience diffusée dans le journal FR3 Atlantique du 2 mai 19/20 ( séquence à 20'30") et à voir ou revoir : [le 19/20](#)



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.